



MARIO DELGADO ES EL COORDINADOR DE SU CAMPAÑA

Sheinbaum presenta su equipo estratégico

RAFAEL RAMÍREZ

Tatiana Clouthier coordina a los voceros y Citlalli Hernández se hace cargo de las alianzas

Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata de Morena a la Presidencia de la República, presentó ayer a su equipo de campaña de cara a las elecciones federales de 2024. El líder nacional de Morena, Mario Delgado, fue designado como coordinador de campaña, mientras que la secretaria general de ese partido, Citlalli Hernández, será la coordinadora de alianzas para coaliciones y candidaturas únicas.

Durante el anuncio se le preguntó a Sheinbaum si integraría a Marcelo Ebrard a su equipo, a lo que respondió que habrá gente cercana a él, como Jesús Valdés, exembajador de México en Haití, quien será su coordinador de enlace con organizaciones internacionales y mexicanos en el exterior.

"Este gran equipo que nos va a llevar al triunfo y que es un equipo de unidad por la transformación, que muestra que aquí en nuestro movimiento hay una enorme unidad mientras la oposición se está dividiendo. Aquí vamos juntos y juntas por la transformación, además de la unidad con los partidos políticos que nos están acompañando", dijo la precandidata presidencial morenista.

Sheinbaum Pardo informó que en su equipo, además, estarán otros personajes cercanos al presidente Andrés Manuel López Obrador, como el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien fungirá como su coordina-

dor político.

También integrará su equipo la exsecretaría de Economía, Tatiana Clouthier, quien ahora será su coordinadora de voceros.

Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, quienes compitieron contra Sheinbaum por la coordinación de la Defensa de la Cuatroté serán coordinadores de enlace territorial y de enlace con organizaciones sociales y civiles, respectivamente.

La comunicadora y excandidata a diputada local de Morena, Renata Turrent será la coordinadora de enlace con sectores académicos; la conocida cantante y actriz Regina Orozco, será la coordinadora de enlace con la comunidad cultural, y Estela Damián, exsecretaria particular de Sheinbaum durante su mandato en el gobierno capitalino, fue nombrada coordinadora de giras.

Al hacer la presentación de sus 10 colaboradores para el proceso electoral, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México aseguró que la van a acompañar hasta llegar a la Presidencia el 2 de julio del próximo año.

"Es realmente un equipo muy sólido y vamos a seguir caminando hacia adelante. Lo que puedo decir es que este equipo me va a acompañar hasta la Presidencia de la República", dijo Sheinbaum.

Mario Delgado agradeció la confianza de su precandidata, de quien dijo está rápidamente conquistando simpatías y el cariño de la gente.

Dijo, sobre el equipo de campaña que ahora coordina que como militantes del obradorismo siguen los principios de no mentir, no robar, no traicionar.

"Seguiremos su invitación a no dormir, no comer y no parar hasta lograr el triunfo el próximo 2 de junio", dijo Delgado durante la conferencia.



En su cuenta de X, la exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, respaldó a Sheinbaum.

"Sumaré con Claudia Sheinbaum porque estoy convencida de que la construcción del 2o piso de la transformación es vital para consolidar el cambio que el país requiere. Por las mujeres, por los jóvenes y por las familias mexicanas, vamos por 10

de 10", publicó Clouthier refiriéndose a las elecciones Presidencial y de las nueve gubernaturas que se renuevan en 2024.

Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña serán coordinadores de enlace territorial y de enlace con organizaciones sociales y civiles, respectivamente



Sheinbaum con su equipo de precampaña

"Este equipo me va a acompañar hasta la Presidencia"

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE MORENA